

# かしわ もり 柏葉の杜



学校だより NO. 8  
平成30年5月17日  
八頭町八東小学校  
電話71-0108 FAX71-0107

## がんばったぞプール掃除

先日、全校でプール掃除を行いました。つい先日まで寒かったのですが、急に気温も上昇し、夏本番のような暑さとなりました。

4年生までは、手分けをしてプール回りの草を取ったり、倉庫の中をきれいにしたりしました。春になり、たくさんの草が生えていましたが、みんなの力で見違えるほどきれいになりました。

5・6年生は、プールの中の掃除をしました。プールの底には、葉っぱや土がたまっていたのですが、子どもたちの力で、きれいに洗い流すことができました。プールの壁にも、泥がついていたり、藻も生えたりしていましたが、ブラシでしっかりとこすり、洗い流しました。

6月になるといよいよ水泳の学習がスタートします。1人ひとり目標を持って、取り組ませたいと思います。

水泳が出来るよう  
水着の準備等、よろしく  
お願いします。



## お知らせ（教育委員会より）

皆さんもご存じの通り、来年度八東地域3保育所が、旧安部小学校跡に統合されます。それに伴い、6月に入ると、新保育所の建設工事にかかるということです。そこで、お願いがあります。

工事にかかると、工事車両が旧安部小に入ることになり、中でバスが回せなくなります。そこで、積雪時と同じように、国道にあるバス停で児童を乗り降りをさせて欲しいということです。

保護者の皆様には、御理解と御協力をお願いしなくてはなりません。放課後学童クラブも同じ動きになります。学童の支援員さんには、バス停に出て頂けるようお願いをします。いろいろとご心配をおかけしますが、御理解と御協力の程、よろしくお願いします。





## 見える化でがんばっています

児童玄関には、子どもたちががんばって欲しいことが、写真にして貼ってあります。

すなわち、がんばることの見える化です。

[整理整頓]

- ・使った一輪車や使ったボールをきちんと片付ける。

[助け合い、協力]

- ・縦割り班色別でアルミ缶を集める。

[くつそろえ]

- ・児童下足のくつ、体育館のくつなど、かかとをそろえて置く。

意識させることで、子どもたちは一つ一つのことをがんばって取り組んでいます。

子どもの時に身につけたマナーや躰は、大人になったとき、大きな力となります。

御家庭でも、声かけをしたり、出来たときにはしっかりと褒めたりしながら、子どもたちを伸ばして頂けたらと思います。



## もうすぐ運動会

20日(日)は、八東小学校運動会です。この日のために、子どもたちは毎日練習を積み重ねてきました。

校長先生から、運動会でめざす姿を次のように言われています。

### ①つながる子

みんなで、班のなかまを、同じ色のなかまを、学校の友だちを、そして全校のみんなを全力で応援しましょう。

### ②うみだす子

みんなで知恵を出し、アイデアを出し、素晴らしい運動会になるよう考えていきましょう。

### ③やりぬく子

みんな最後まで全力で走りましょう。自分の演技や種目や応援を、全力でやりきりましょう。

さて、昨日は運動会の総練習を行いました。校長先生が言われたことはもちろんのこと、毎日の練習の中で、「かっこいい立ち姿」「1ミリも動かない姿勢」「伸ばすべき所は、ぴんと伸ばす」「やりきる」等、意識して取り組んでいます。

**静と動**を意識した子どもたちの動きを見て頂けたらと思います。

温かい声援をよろしくお願いします。



## 総練習の様子

### 連絡

・当日、雨で延期の場合は、防災無線やまちコミで連絡します。その場合は、日曜日はお休みです。月曜日は、通常通り学習できるよう準備してきて下さい。その場合は、弁当がいります。

